
Compte Rendu Réunion du Conseil Municipal 
 

Du Mercredi 26 Octobre 2022 à 20h00. 
 

Etaient présents : Serge GUICHARD, Adeline LACROIX, Magali PHILIPPE, Jérôme GAY, Frédéric 
CORBON, Vincent JESSUS, Vincent REDOUTEY, Vincent ACHARD. 

Formant la majorité des membres en exercice. 

Absents Excusés : Céline ZELLER, Marion GUICHARD 

Jean-Christophe REMY 

Absents : 

Vincent REDOUTEY a été élu Secrétaire. 

 
Rapport 1) Adoption du rapport de la commission locale d’évaluation des charges transférées. 
 
Le maire rappelle que, suite au passage au régime de la fiscalité professionnelle unique au 1er janvier 
2017 et au transfert de la compétence scolaire à la Communauté des Combes, une commission locale 
d’évaluation des charges transférées (CLECT) a été créée. Cette commission a rendu lors de sa 
réunion du 27 juillet 2022 un avis favorable sur le rapport d’évaluation des charges scolaires 
transférées. Ce rapport a ensuite été transmis à la commune par le Président de la CLECT. 
 
Le conseil doit désormais se prononcer sur l’adoption ou le rejet de ce rapport. 
 
Après en avoir délibéré le conseil Municipal décide d’approuver le rapport d’évaluation des charges 
transférées. 
Rapport envoyé par mail. 
 
Adopté à l’unanimité. 
 
 
Rapport 2) Désignation membres de l’Association Foncière. 
 
Le bureau de l’Association Foncière de Remembrement (AFR) doit être renouvelé en octobre 2022. 
 
Conformément à l’arrêté préfectoral qui a constitué l’AFR, le bureau est composé de trois membres 
désignés par la Chambre d’Agriculture, de trois membres désignés par le conseil municipal et du 
maire ou de son représentant. 
L'association est administrée par un bureau qui comprend :  
Membres à voix délibérative :  
• le maire ou un conseiller municipal désigné par lui,  
• 6 propriétaires de parcelles incluses dans le périmètre de remembrement (pour la Haute-Saône) 
désignés pour moitié pour le Chambre d'agriculture et par moitié par le conseil municipal. 
 
Le bureau est désigné pour six ans. Tous les membres du bureau sont rééligibles. 
Je vous demande donc de vous prononcer pour désigner trois membres de l’association foncière. 
 



Après avoir délibérer le conseil désigne les membres ci-dessous : 
 Serge GUICHARD 
 Marion GUICHARD 
 Yannick DURGET 

 
Adopté à l’unanimité. 
 
Rapport 3) : Désignation d’un conseiller municipal correspondant incendie et secours. 

Après en avoir délibéré je vous propose de désigner Marion Guichard comme correspondant 
incendie et secours. 
 
Adopté à l’unanimité. 
 
Rapport 4) : Révision devis toiture de la mairie entreprise RIMET. 
 
Pour rappel l’entreprise RIMET doit s’occuper de la rénovation de la toiture de la mairie. 
Lors des précédentes réunions de conseil, le montant des travaux avait été délibéré et validé pour 
une somme de 35859€ TTC. 
Suite au COVID, à l’inflation des matières premières et du contexte géopolitique difficile, l’entreprise 
doit revoir le prix de notre devis à la hausse. 
Le nouveau montant du devis s’élève à 39072€TTC soit une hausse de 3213€TTC 
Je vous demande de vous prononcer et de valider l’augmentation du montant du devis. 
 
Adopté à l’unanimité 
 
L’ordre du jour étant terminé, la séance est levée à 21h15. 


